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«РИА новости» 

Moody's улучшило прогноз по росту ВВП РФ в 2014 г до 1,9% с 

1,5% 

Международное рейтинговое агентство Moody's улучшило прогноз по росту 

российской экономики на текущий год до 1,9% с 1,5% ранее, сообщает агентство 

Bloomberg со ссылкой на доклад, оказавшийся в его распоряжении. 

Позитивное влияние на экономику окажет построенная к Зимним Олимпийским 

играм в Сочи инфраструктура, включая гостиницы, дороги и энергетические объекты. 

"Она может привлекать иностранных туристов и в более долгосрочной 

перспективе",— считают эксперты Moody's. 

Кроме того, укреплению экономики РФ будет способствовать восстановление в 

еврозоне, что позволит наращивать экспорт, а также инвестиции правительства в 

крупные инфраструктурные проекты. 

В то же время, агентство ожидает повышения уровня безработицы в 2014 году 

до 6,3% с 5,5% в 2013 году. 

По предварительной оценке Минэкономразвития, рост ВВП РФ в 2013 году 

составил 1,3%, оказавшись хуже последнего прогноза министерства в 1,4%. Прогноз 

по росту ВВП на 2014 год составляет 2,5%, на 2015 год — 2,8%. 

http://ria.ru/economy/20140121/990451867.html 

 

«ИТАР-ТАСС» 

МВФ отмечает постепенное оздоровление мировой экономики 

Процесс экономического оздоровления в мире укрепляется, хотя остается 

слабым и неровным. Это подчеркнул во вторник главный экономист МВФ Оливье 

Бланшар, представляя журналистам новый прогнозно-аналитический доклад Фонда о 

состоянии и ближайших перспективах мировой экономики. Документ обновляет и 

уточняет прошлогодний октябрьский отчет годовому собранию руководящих органов 

Фонда и Всемирного банка. 

Согласно докладу рост мировой экономики составит в нынешнем году 3,7%. 

При этом в промышленно развитых странах он достигнет в среднем 2,2%, у стран с 

развивающейся и переходной экономикой - 5,1%. 

http://itar-tass.com/ekonomika/902582  

 

 

http://ria.ru/economy/20140121/990451867.html
http://itar-tass.com/ekonomika/902582
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«Российская газета» 

Дворкович расскажет о России  

В сорок четвертый раз в уютный швейцарский курортный городок Давос 

съехались политики, главы крупнейших компаний и ведущие эксперты со всего мира в 

сопровождении армии журналистов. Основатель форума профессор Клаус Шваб 

сообщал о 2500 участников из 100 стран.Цель форума, заявленная его организаторами- 

отыскать новые возможности, которые открывают глобальные политические, 

экономические и социальные трансформации. Гостей ждут 250 сессий и культурных 

программ, причем круг тем для дискуссий необычайно широк - начиная с того, как 

повлияет увлечение компьютерными играми на подрастающее поколение, и 

заканчивая глобальными финансовыми прогнозами и головоломной задачей о том, как 

обеспечить устойчивое развитие всего населения нашей планеты. 

 В Давосе начинается Всемирный экономический форум Перед российской 

делегацией стоят свои задачи. В ее состав вошли вице-премьеры Аркадий Дворкович 

(руководитель делегации) и Дмитрий Козак, министр экономического развития 

Алексей Улюкаев, министр связи Николай Никифоров, первый заместитель 

председателя Центрального банка России Ксения Юдаева, а также ряд заместителей 

министров и руководителей российских регионов. Как всегда, на форуме будет 

представлено значительное число российских компаний. 

http://www.rg.ru/2014/01/21/davos-site.html 

 

«Известия» 

Чиновников будут менять каждые пять лет 

Министерства и ведомства заставят завести свой «кадровый резерв» и 

прописать, кто сменит того или иного сотрудника к окончанию предельного срока его 

службы 

 Руководителей госорганов обяжут планировать карьеру чиновников на 

должностях, по которым предусмотрена ротация. Кроме того, министерства и 

ведомства должно будут прописать, кто сменит того или иного чиновника и когда это 

произойдет. Фактически речь идет об обязанности госструктур составить для себя 

«кадровый резерв». Соответствующие поправки подготовили ко второму чтению 

проекта федерального закона, вносящего изменения в ФЗ «О государственной 

гражданской службе». Автором поправок выступил зампредседателя комитета 

Госдумы по финансовому рынку Дмитрий Савельев. 

http://izvestia.ru/news/564289 

 

http://www.rg.ru/2014/01/21/davos-site.html
http://izvestia.ru/news/564289
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«Деловой квартал» 

Официальное открытие завода «Кама Кристалл 

Технолоджи»состоялось в тайне от общественности 

«Кама Кристалл Технолоджи» официально открылся без прессы. Официальное 

открытие завода по производству синтетического сапфира состоялось в конце декабря 

прошлого года. 

Как стало известно порталу челнинских предпринимателей, тогда с закрытым 

визитом город посетило высшее руководство республики и топ-менеджер 

крупнейшего банковского холдинга России. 

Производство на челнинском заводе показали премьер–министру Татарстана 

Ильдару Халикову и зампредседателя Внешэкономбанка Анатолию Балло. К слову, 

ВЭБ является одним из инвесторов инновационного проекта «Кама Кристалл 

Технолоджи». 

«Мы не стали «раздувать» этот визит, так как не нуждаемся в пиаре, ведь наши 

клиенты – это в основном экспортные компании, - сообщил Челны-биз заместитель 

начальника отдела продаж «Кама Кристалл Технолоджи» Олег Паньженский. – Мы 

показали гостям наше производство и обсудили дальнейшее сотрудничество. До конца 

2015 года мы должны освоить порядка 4 миллиардов рублей инвестиций и запустить 

еще две очереди завода. Первая очередь обошлась нам в 1,3 миллиарда рублей. Сейчас 

над производством синтетического сапфира трудятся 117 работников, в 2015-м их 

станет уже 580». 

Отметим, что основная продукция предприятия – производство синтетического 

сапфира для электронной, оптоэлектронной, авиационной, часовой и других 

промышленностей. В планах руководства компании стать одним из мировых лидеров 

на рынке синтетического сапфира уже к концу 2014 года. К примеру, сапфировое 

стекло - самый дорогой материал из искусственных, что показывает рентабельность и 

ликвидность завода и его продукции как в России, так и за рубежом. 

http://kazan.dk.ru/news/oficialnoe-otkrytie-zavoda-kama-kristall-texnolodzhisostoyalos-v-

tajne-ot-obshhestvennosti-236824770 

 

«Бизнес онлайн» 

Алексей Кудрин будет вместе с АСИ и администрацией 

президента оценивать деятельность губернаторов 

В марте на площадке агентства стратегических инициатив (АСИ) будет 

сформирован национальный комитет, который будет составлять рейтинг 

инвестиционной привлекательности субъектов федерации. Пилотный проект 

исследования 20 регионов России представят в июне. К составлению рейтинга будет 

http://kazan.dk.ru/news/oficialnoe-otkrytie-zavoda-kama-kristall-texnolodzhisostoyalos-v-tajne-ot-obshhestvennosti-236824770
http://kazan.dk.ru/news/oficialnoe-otkrytie-zavoda-kama-kristall-texnolodzhisostoyalos-v-tajne-ot-obshhestvennosti-236824770
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привлечен глава комитета гражданских инициатив Алексей Кудрин, который входит в 

экономический совет при президенте.  

Источник, близкий к администрации президента, сообщил, что пока 

обсуждаются разные кандидаты в члены национального комитета, среди них глава 

российского союза промышленников и предпринимателей Александр Шохин, 

президент Торгово-промышленной палаты Сергей Катырин, глава КГИ Алексей 

Кудрин, а также представители АСИ, «Деловой России», «ОПОРЫ России». 

Напомним, что Кудрин уже сейчас участвует в развитии регионов. В частности, 

вместе с исследовательским Леонтьевским центром он выступил в роли разработчиков 

стратегии развития Татарстана до 2030 года. 

http://www.business-gazeta.ru/article/95702/ 

 

«Ведомости» 

«Татнефть» исправилась 

«Татнефть» запустит первую очередь гидрокрекинга «Танеко» в I квартале, а не 

в 2015 г. и начнет перерабатывать высокосернистую нефть. Но чтобы снизить затраты 

на это, НК тут же попросила правительство о снижении для нее экспортных пошлин 

на нефть. 

О планах «Татнефти» рассказал на пресс-конференции генеральный директор 

Наиль Маганов. По его словам, строительство установки гидрокрекинга было 

завершено в прошлом году, сейчас идут пусконаладочные работы. Вторая очередь 

гидрокрекинга — завод масел начнет работу в конце года, сообщил Маганов. 

http://www.vedomosti.ru/newspaper/article/607261/tatneft-ispravilas 

 

«РБК» 

Т.Нагуманова признали одним из лучших бизнес-омбудсменов 

России.  

Уполномоченный по правам предпринимателей при президенте РТ Тимур 

Нагуманов вошел в пятерку лучших бизнес-омбудсменов России. Составителем 

рейтинга, сообщает портал предпринимателей Н.Челнов, выступила комиссия, 

которую возглавил бизнес-омбудсмен при президенте РФ Борис Титов. Эксперты 

оценивали деятельность уполномоченных по нескольким показателям, среди которых– 

влиятельность омбудсмена и эффективность работы с обращениями. 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/95702/
http://www.vedomosti.ru/newspaper/article/607261/tatneft-ispravilas
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Всего в рейтинг самых эффективных уполномоченных вошли представители 74 

регионов. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/21/01/2014/900639.shtml 

 

«РБК» 

Топ-менеджерам «Ак барс аэро» пригрозили дисквалификацией 

из-за долгов по зарплате 

Крупнейшая авиакомпания республики - "Ак барс аэро", унаследовавшая статус 

регионального перевозчика в ПФО после ликвидации АК «Татарстан» - заняла первое 

место среди предприятий-должников республики по заработной плате. Авиакомпания 

задолжала своим сотрудникам 35,3 млн рублей. Министр труда республики Айрат 

Шафигуллин пригрозил топ-менеджменту "Ак барс аэро" дисквалификацией 

(лишением права руководить организацией) в случае, если вопрос погашения долгов 

не решится до конца 2014 года.  

По словам Шафигуллина, топ-менеджмент «Ак Барс Аэро» вызывают на 

заседания балансовых комиссий минземимущества и минэкономики РТ. «Мы 

надеемся, что в 2014 году им удастся «выплыть», - сказал Айрат Шафигуллин. В 

противном случае, руководству «Ак Барс Аэро» грозит дисквалификация, которую 

инициирует министерство труда РТ. «Если мы заметим, что менеджмент 

авиакомпании не способен справится с проблемами или, что еще хуже, не хочет 

делать этого, мы обязательно примем жесткие меры», - заверил журналистов глава 

минтруда Татарстана. Как сообщил в беседе с РБК-Татарстан прокурор РТ Илдус 

Нафиков, прокуратура будет вместе со своими транспортными коллегами 

контролировать погашение задолженности АК «Татарстан» и «Ак барс аэро» перед их 

сотрудниками. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/21/01/2014/900580.shtml 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/21/01/2014/900639.shtml
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/21/01/2014/900580.shtml
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Об утверждении Правил распределения и предоставления 

межбюджетных трансфертов на завершение работ по созданию сети 

многофункциональных центров предоставления государственных и 

муниципальных услуг  

Постановление от 17 января 2014 года №36  

Предоставление указанных трансфертов будет осуществляться на основании 

соглашений между Минэкономразвития России и высшими исполнительными 

органами государственной власти субъектов Федерации. 

Условиями предоставления межбюджетных трансфертов являются: 

- подтверждение произведённых в 2012–2013 годах расходов из бюджета 

субъекта Федерации и (или) наличия в бюджете субъекта Федерации (местных 

бюджетах) на 2014 год и плановый период 2015–2016 годов бюджетных ассигнований 

на работы по созданию сети многофункциональных центров; 

- наличие в субъекте Федерации утверждённой в установленном порядке схемы 

размещения многофункциональных центров на его территории. 

Средства межбюджетных трансфертов могут быть направлены, в частности, на: 

- строительство, реконструкцию, капитальный и текущий ремонт, приобретение 

зданий и помещений для размещения многофункциональных центров; 

- оснащение рабочих мест сотрудников многофункциональных центров и 

помещений, в которых производится приём граждан; 

- разработку, внедрение, организационное и методическое сопровождение 

функционирования автоматизированной информационной системы 

многофункциональных центров; 

- создание и обеспечение работы каналов связи (за исключением их текущего 

содержания), используемых многофункциональными центрами; 

- обучение сотрудников многофункциональных центров. 

Реализация постановления будет осуществлена за счёт средств федерального 

бюджета, предусмотренных Минэкономразвития России в федеральном бюджете на 

2014 и 2015 годы в объёме 3 млрд рублей ежегодно на завершение работ по созданию 

многофункциональных центров. 

http://government.ru/docs/9830 

http://government.ru/docs/9830
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План вебинаров, направленных на оперативное разъяснение 

принципов и правовых основ законодательства Российской Федерации 

и иных нормативных правовых актов о контрактной системе в сфере 

закупок, на первое полугодие 2014 года 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depfks/doc

20140121_1 

 

Справочные материалы о зарубежном патентовании объектов 

интеллектуальной собственности 

Минэкономразвития России информирует субъекты предпринимательской, 

научной, образовательной и изобретательской деятельности о зарубежных системах 

патентования.  

 

На сайте innovation.gov.ru размещены справочные материалы, которые содержат 

общие сведения о существующих системах патентования (национальные, 

региональные и международные) по вопросам охраны и защиты интеллектуальной 

собственности в отдельных странах (Бразилия, Китай, США, Финляндия, Франция, 

Япония).  

По общему правилу заявка на выдачу патента на изобретение или полезную 

модель может быть подана в иностранном государстве или в международную 

организацию по истечении 6 месяцев со дня подачи соответствующей заявки в 

Роспатент.   

http://www.asi.ru/news/15605/ 

 

В этом году на строительстве Иннополиса и «Смарт Сити Казань» 

планируется освоить 14 млрд. рублей 

Общая сумма средств, которую предстоит освоить в 2014 году на строительстве 

объектов Иннополиса, составляет около 13 млрд. рублей. На площадке «Смарт Сити 

Казань» предстоит освоить примерно 1 млрд. рублей. Об этом сообщил сегодня на 

брифинге в Доме Правительства РТ министр строительства, архитектуры и ЖКХ 

республики Ирек Файзуллин. По его словам, первых жителей Иннополис будет готов 

принять уже в конце текущего года. 

В 2014 году на территории нового города в Верхнеуслонском районе РТ 

планируется построить 16 жилых домов, технопарк, комплекс зданий IT-университета, 

большое количество объектов транспортной и инженерной инфраструктуры. Всего за 

текущий год на территории Иннополиса планируется сдать около 200 тыс. кв.м 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depfks/doc20140121_1
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depfks/doc20140121_1
http://www.asi.ru/news/15605/
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недвижимости. «Нужно построить водозабор, современные очистные сооружения, 

обеспечить город теплом, электроэнергией, ливневой канализацией», - рассказал, в 

частности, о планах работ в городе-спутнике Казани И.Файзуллин. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/260904.htm 

 

В Республике Татарстан предложено производить полимерные 

добавки к асфальту 

Сегодня на круглом столе в Министерстве транспорта и дорожного хозяйства РТ 

обсудили перспективы производства на территории Республики Татарстан полимерно-

битумных вяжущих добавок к асфальтобетонной смеси. Заседание круглого стола 

возглавил Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов.  

Технологию производства полимерно-битумного вяжущего на установке 

«MASSENZA» презентовал генеральный директор итальянской группы компаний 

«MASSENZA» Диего Массенза. Он сообщил о преимуществах применения ПБВ-

добавок в асфальтобетонную смесь, что позволит значительно сократить расходы на 

текущие ремонтные работы, благодаря отсутствию образования колеи и трещин, а 

также уменьшить расходы на ремонт покрытия и увеличить срок службы в 2 раза. 

В России ведущим производителем полимерно-битумного вяжущего является 

ОАО «Газпромнефть», в частности, Омский нефтеперерабатывающий завод, где 

смонтирована комплексная эмульсионно-модификационная установка «MASSENZA». 

Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов, подводя итоги заседания, 

поручил провести опытное внедрение предлагаемых технологий в дорожном 

хозяйстве республики для более детального изучения перспектив и возможности их 

применения. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/260935.htm 

 

Предприятие «ZF-Кама» запустило новый производственный 

корпус 

Сегодня в Набережных Челнах состоялось открытие нового производственного 

корпуса совместного предприятия «КАМАЗа» и немецкого концерна Zahnrad Fabrik - 

«ZF-Кама». В церемонии открытия приняли участие Президент Республики Татарстан 

Рустам Минниханов, генеральный директор госкорпорации «Ростех» Сергей Чемезов, 

глава концерна ZF Friedrichshafen AG доктор Штефан Зоммер, генеральный директор 

«КАМАЗа» Сергей Когогин, мэр города Набережные Челны Василь Шайхразиев.  

СП «ZF-Кама» - первое производство, созданное на «КАМАЗе» с участием 

иностранной компании и выпускающее продукцию под ее торговой маркой. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/260904.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/260935.htm
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Предприятие создано в январе 2005 года и в настоящее время производит 9- и 16-

ступенчатые механические коробки передач Основным потребителем продукции СП 

является ОАО «КАМАЗ» (более 95%), в 2012 стартовало производство трансмиссий 

для ОАО «АЗ Урал» и MAN в России. В 2016 году запланировано производство 

коробок передач для ОАО «МАЗ».  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/260963.htm 

 

Президент Татарстана прибыл в Давос для участия во Всемирном 

экономическом форуме 

Сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов прибыл в 

швейцарский Давос, где примет участие во Всемирном экономическом форуме. В 

состав татарстанской делегации также вошли генеральный директор ОАО «Татнефть» 

Наиль Маганов, генеральный директор ОАО «КАМАЗ» Сергей Когогин. 

В рамках форума Президент Татарстана проведет целый ряд встреч с 

представителями крупнейших мировых компаний. Предполагается, что в ходе встреч 

будут обсуждаться, в частности, возможности присутствия иностранных компаний в 

создаваемых в республике Иннополисе и «Смарт Сити Казань». 

Также запланировано участие Рустама Минниханова в дискуссионных сессиях 

форума. Так, Президент РТ выступит с докладом на сессии «Регионы России: 

драйверы роста» 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/261023.htm 
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